



LE PRIEURÉ DE BEAULIEU

EN ROANNAIS (*)

II

DANS la seconde moitié du XIII^e siècle vivait retiré dans son château fort à Saint-Haon, un seigneur du nom de Guillaume. Possesseur des vastes domaines de la famille de Saint-Haon et d'une partie de celle de Roannais, Guillaume n'avait eu de sa femme, Bonne de Lusignan, qu'une fille, Alice de Saint-Haon. Tout à côté, vivait dans ses terres « dame Alice de Roanne, » restée seule d'une des branches de la maison de Roanne dont elle possédait tous les biens. Mariée très jeune à un seigneur bourguignon, Guy de la Perrière (de Petraria), elle resta

(*) Voir la *Revue du Lyonnais* de Janvier 1896.